

# 92 neue Landwirte und Agrarpraktiker



Grosse Freude bei den 76 Landwirten und 16 Agrarpraktikern, darunter 14 Frauen, als sie ihre Berufsausweise erhielten.

BILD: ZVG

Die Liebegger Schlussfeier ist ein festlicher Anlass, bei dem die Absolventinnen und Absolventen im Mittelpunkt stehen.

Insgesamt 76 Landwirte und 16 Agrarpraktiker, darunter 14 Frauen, erhielten ihre Berufsausweise. Diese jungen Berufsleute zeigten stolz, dass Landwirt sein mehr ist als nur ein Beruf.

Die Freude und der Stolz der angehenden Landwirte und Agrarpraktiker waren deutlich sichtbar, als sie mit rund 70 blumengeschmückten Traktoren zur Schlussfeier auffuhren. Über 420 Personen besuchten den feierlichen Anlass in der Liebegg Arena, darunter Familienangehörige und Berufsbildner. Hansruedi Häfliger, Direktor des LZ Liebegg, sprach von einer neuen Ära der Landwirtschaft. «Früher waren Landwirte stille Hel-

den, die im Hintergrund arbeiteten. Heute sind sie auch Erklärer und Influencer der Landwirtschaft», betonte Hansruedi Häfliger.

Dr. Markus Dieth, Vorsteher des Departementes Finanzen und Ressourcen und Landwirtschaftsdirektor, überbrachte die Grüsse der Aargauer Regierung und zeigte sich stolz auf die Lehrgänger. Mit 92 neuen Fähigkeitszeugnissen und Berufsattesten wird der Berufsnachwuchs in der Land- und Ernährungswirtschaft gesichert.

Zum Abschluss der Veranstaltung überbrachte Christoph Hagenbuch, Präsident des Bauernverbandes Aargau, den Absolventen die besten Glückwünsche.

Reto Spörri, Leiter Bildung Landwirtschaft, gratulierte den Absolventen ebenfalls und wünschte ihnen für die Zukunft viel Erfolg.

LZL